
 

◇歌唱「それでこそロータリー」   ◇会長挨拶   ◇幹事報告 

◇委員会報告［ソングリーダー：木村信一会員］ 

◇卓話 「イニシエーションスピーチ」 横山博行会員 「60 周年を振り返って」 河本啓伸会員 
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2021-2022 年度 

painted by Kenzo Tanaka 

第 62 代会長 古知屋光洋 

第 62 代幹事 加瀬 義明 

2021 年 7 月 15 日（木） 第２９３６回例会 天候：晴れ 司会：富田桂司副幹事 No. 3 

 
＝本日の例会行事＝ 

◎ゲスト・ビジター紹介 

加茂正司君（名誉会員） 

◎幹事報告  

◇ガバナー事務所より 

＊クラブフューチャービジョンセミナ 

ー開催のご案内    

◉８/２１（土） １３：００～１７：３０ 

◉相澤ビル ３階・５階・６階・８階  ◉講師・・・ア

ックインテリジェンス㈱ 代表取締役 小針憲一氏 

＊２０２２－２３年度 ロータリー奨学生募集   

◉奨学金の種類・・・ A) ロータリー奨学生（グローバ

ル補助金）  Ｂ）第２７８０地区奨学金（地区補助金） 

◉選考ステップ・・・第一次【書類選考】 １０/１（金）

迄に申請書類を提出し推薦を得る。 

第二次【面接】と【語学試験】 １１/６（土） ９：０

０～ 国際ロータリー第２７８０地区事務所 

◇ロータリー米山記念奨学会より  ハイライトよね

やま Ｖｏｌ．２５６ 

◎委員会報告 

ソングリーダー［木村信一会員］： 

開会時にロータリーソング以外の 

皆の好きな歌も歌おうと企画して 

います。 

雑誌［大森会員］： 

「ロータリーの友」 

7月号注目記事紹介 

スマイル報告 石田貴一会員 

加茂正司君 大変大変御無沙汰しています。60 周年記念品

をいただき、有難うございました。 

古知屋光洋君 横山博行さま、河本さん、卓話よろしくお願

いいたします。 

加瀬義明君 加茂さん、お久しぶりです。横山さん、イニシ

エーションスピーチ宜しくお願い致します。 

山口利通君 大箭直前会長、杉田直前幹事、ご苦労様でした。

すばらしい１年でした。古知屋会長、加瀬幹事、この１年よ

ろしくお願い致します。期待しております。横山さん、スピ

ーチ期待しております。 

伊藤留治君 加茂名誉会員、ようこそいらっしゃいませ。も

っと頻繁にお顔を見せて下さい。横山さん・河本さん、卓話

よろしくお願いします。 

池上 實君 今年も海の日が近づきましたが、茅ヶ崎海岸は

人出少なく、静かな夏の海でした。 

加藤 寛君 ワクチン２回目、火曜日に受けました。昨日は

熱を出しました。本日も倦怠感があります。 

田中賢三君 加茂さん、お久しぶりです。横山博行さん、卓

話よろしくお願いします。河本さん、「60周年を振り返って」

よろしくお願いします。 

河本啓伸君 加茂兄、お久しぶりです。本日は加茂兄のため

に卓話をすることになっています。お楽しみに。 

和田幸男君 加茂名誉会員、ようこそ。横山支店長、河本さ

ん、卓話お疲れ様です。 

中山冨貴子君 加茂さんお久しぶりです。お目にかかれてう

れしいです。横山博行さん、イニシエーションスピーチと、

河本さん「60周年」の卓話、楽しみです。よろしくお願いし

ます。 

mailto:c3rc@io.ocn.ne.jp


日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

７／１５ ２９３６ ３９ ３２ ２９ ３ ０ １００％  

７／１ ２９３４ ３９ ３２ ３１ １ ０ １００％ １００％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 細井年春会員 

澤邑重夫君 加茂さん、ようこそ。さて、昨日のことをよく

覚えていない私ですが、ワクチン接種の日程は覚えていまし

た。私は接種後の副反応は全くないのですが、嫁様は熱を出

して寝込んでいます。年齢 9歳の差を改めて感じました。 

杉田祐一君 名誉会員加茂さん、ようこそいらっしゃいまし

た。横山さんイニシエーションスピーチ楽しみにしておりま

す。河本さん 60周年の振り返りをありがとうございます。 

吉田恵子君 加茂さんようこそ。お久しぶりです。次回の例

会で 7月終りとは驚きです。 

大箭剛久君 お食事時に失礼します。犬のおしっこで信号機

が倒れるという事故があったようです。恐るべき威力です

ね。私にはそんな力も勢いもありません．．．（試したことはあ

りませんが） 

富田桂司君 加茂名誉会員ようこそ。いよいよ東京オリンピ

ックですね。是非盛り上がって欲しいですね。コロナ感染は

盛り上がらないことを願うばかりです！ 

杉本剛昭君 昨日、接種２回目を終えました。今のところ何

も副反応はありません。接種券を利用しての接種でしたが、

帰宅したらまた接種券が郵送されてきていました。これで

私、都合４回打てることになりました。カラダが大きいから

人様の倍量打ちなさいということでしょうか？ 

木村信一君 加茂正司様、いらっしゃいませ。卓話の横山様、

河本様、よろしくお願い致します。 

小澤雅彦君 加茂さんお久しぶりでございます。お会いでき

嬉しく思います。茅ヶ崎出身の画家猪瀬直哉さんの個展が

GINZA SIX のギャラリーで開催中です。このような時期で

すので予約ありです。皆様、ぜひ！ 

橋本正一君 名誉会員の加茂さんこんにちは。横山博行さ

ん、河本さん、卓話楽しみです。 

安武 勝君 横山さん、河本さん卓話よろしくお願いしま

す。 

横山博行君 本日イニシエーションスピーチを務めさせて

いただきます。退屈な時間とはなりますが、どうぞよろしく

お願いいたします。 

［本日 22件、44,000円です］ 

俳句同好会メンバー 

横山博行会員のイニシエーションスピーチは次号以降に掲載予定

です。しばしお待ち下さい。 
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卓話「60周年を振り返って」河本啓伸会員 

 60周年実行委員長としての細かい振り返りは当クラブホ

ームページにてご確認下さい。今日は別の視点からお話を

させて頂きます。 

 コロナのせいで、楽曲を作る世界観も定まらず、ライブも

長らくやれていません。ですから、もちろんコロナは望まし

いものではありませんが、それでもそうした状況を楽しむ

ことは出来るものだと感じる１年でもありました。 

 今年１月に二度目の緊急事態宣言が出され、理事会では

例会を休むという苦渋の決断をしましたが、このことがの

ちの当クラブの財産を作る契機となりました。 

 その１つが２月から２ケ月間行われたクラブ史上初めて

のオンライン例会です。オンラインという形式はもちろん

ですが、それに伴ってオンライン会議の経験者が未経験者

と一緒になって参加するという現象が何組も起こり、デジ

タルディバイドが未然に防がれました。オンラインによる

疎外感を抱いた会員がいなかったことはクラブに勇気を与

えました。 

 結果として、クラブ全会員による「クラブ愛を語る１分間

動画」がオンラインツールも使って収録され、5/14 にはマ

ラソン解説でおなじみの増田明美さんによるオンライン講

演会も開催することが出来ました。特に「１分間動画」では

会員それぞれのキャラやロータリーに対する考えが出てい

て、人となりを再確認出来ます。これは今後の親睦に生かさ

れるだろうと期待しています。さらには、60周年記念 DVD

用に作成した「クラブ史を振り返る」動画を見れば、このク

ラブの礎を形成してきた諸先輩の足跡もよくわかるかと思

います。 

 記念誌・記念DVDは何とか８月中にお渡し出来るよう、

現在編集の最終段階となっています。是非お楽しみに。 


